

Precio:
Al pregon,
0,15.
Suscripción,
0,50.
EDICION No. 38.
AÑO II.



ctor,
Administrador,
V. M. Rojas M.

Quepos C.R., Feb. 24 de 1957.

Página número 1

QUEDO FUNDADA LA "CAMARA DE COMERCIANTES DETALLISTAS DE QUEPOS".
A ESTE ACTO ASISTIERON DOS DELEGADOS DE PUNTARENAS.
IMPORTANTES ACUERDOS SE TOMARON.

El Martes 19 próximo pasado se efectuó una reunión de comerciantes de este puerto con Delegados de la Cámara de Comerciantes Detallistas de Puntareñas. Los asistentes, que fueron numerosísimos, escucharon con gran interés la exposición que hizo la delegación puntarenense acerca de la necesidad de que el comercio detallista de toda la provincia se una para formar un frente poderoso y luchar en defensa de sus intereses comunes. Relató las grandes conquistas del comercio detallista de Puntareñas a través de la unión y terminó instando a el comercio quepeño para que siguieran el ejemplo de aquellos. Los presentes, muy bien impresionados por la delegación puntarenense, acordaron fundar desde ese momento la "CAMARA DE COMERCIANTES DETALLISTAS DE QUEPOS". Quedó la Directiva integrada en la siguiente forma: Presidente, Porfirio Cascaete; Vice-presidente, Féllo Pérez.; Secretario, Víctor Mora; Prosecretario, Hernán Rojas; Tesorero, Moisés Romero; Fiscal, Víctor Ortega; Vocales, Amadeo Cordero, Benedicto Ramírez y Hernán Acevedo. Se nos informa que esta directiva ya celebró su primera sesión Ordinaria y que el entusiasmo del comercio es enorme por su naciente organización. -LUCHA les felicita y les desea grandes éxitos.*****

CONTRIBUYE TES DE QUEPOS QUEJANSE DEL Sr. CONTADOR MUNICIPAL.

¿Es este señor, detective ó Contador Municipal?,
preguntan los quejosos.

Don Francisco Montenegro, don Benjamín Rosales, don Gustavo Morier, don Octavio Ramírez y una señora cuyo nombre no recordamos en este momento, vinieron a nuestras oficinas para pedirnos que hagamos pública su protesta ante la continua actitud del señor Miguel Hernández que no se concreta a cumplir con los deberes que tiene a su cargo, sino que, se dedica a parar gentes en la calle y visitar sus casas para, en su calidad de empleado municipal, inmiscuirse en asuntos ajenos a su cargo de Contador Municipal. Es este señor, detective o Contador Municipal?, preguntan los quejosos, a quienes dejamos así complacidos.***

#####

EDITORIAL

Según informamos en este mismo número, se ha fundado en esta localidad la "Cámara de Comerciantes Detallistas de Quepos". Sin duda alguna, los comerciantes locales se han visto compelidos a la unión por la creciente crisis que está azotando al Cantón, crisis originada por múltiples factores tales como: Elevados impuestos municipales, fletes prohibitivos, alquileres altísimos y supresión de los servicios de trenes. Quiere esto decir que la nueva organización tiene ante sí muchos y grandes problemas que resolver, entre los cuales ocupa lugar prominente el problema de la falta de vías de comunicación. Se puede asegurar con certeza que mientras a esto no se le de solución, continuará en plena vigencia la mala situación apuntada. Así pues, la "Cámara de Comerciantes detallistas de Quepos", entre los muchos asuntos que debe resolver, tiene que poner en primer plano la lucha decidida y enérgica por una adecuada red de caminos que comuniquen a nuestro puerto con las zonas productoras del Cantón. Esto no significa, por supuesto, que tengan que hacer a un lado los demás importantes asuntos que tienen por delante pero, repetimos, debe ponerse énfasis en este aspecto y, garantizamos a los señores comerciantes que en esta cruzada el pueblo todo de Aguirre luchara hombro a hombro con ellos.*****

#####

DON MIGUEL GAMBOA Y COMPAÑEROS RECIBEN CONTESTACION DEL FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO.

- - - 0 - - -

Don Miguel Gamboa y Compañeros en días pasados dirijieron un Radiograma en el cual hacían invitación a la Directiva del Ferrocarril Eléctrico al Pacifico para que visitaran Quepos a fin de que consideraran la posibilidad de que el F.E. al P. asuma los servicios de transportes ferroviarios que ha venido prestando la Compañía Bananera. Al respecto, la Junta Directiva del F.E. al P. tomó el siguiente acuerdo:

"SE ACUERDA: Manifestar a los señores Miguel Gamboa y Compañeros, de Quepos, que a solicitud del señor Ministro de Obras Públicas, la Junta Directiva a designado a los señores don Eduardo Mora Brenes, Jefe de Transportes, y don José Antonio Flores Lara, Jefe del Departamento Financiero, para que se trasladen a Quepos, y cada uno en su capacidad hagan un estudio de la situación del Ferrocarril del Sur, en sus aspectos de transporte y contable, respectivamente. --Una vez que la Junta Directiva haya recibido y estudiado los informes que le presenten los mencionados funcionarios, considerará con mucho gusto la amable invitación que se le ha hecho para visitar la región de Quepos"

Consecuentemente con el anterior acuerdo, hay que esperar el informe que presenten los señores Mora y Flores para saber si nos visitarán ó nó, los señores Directivos del Ferrocarril Eléctrico al Pacifico.***

XX
 XX B O D E G A D E B E N E D I C T O R A M I R E Z . XX
 XX MANTIENE EL MAS COMPLETO SURTIDO DE PLAZA XX
 XX A PRECIO SIN COMPETENCIA. XX
 XX
 XX

